

Blickrichtung Gewerbeparkfest

ARGE Kaisersescher Gewerbetreibender und die »Eifel«

GAMLEN. Die ARGE Kaisersescher Gewerbetreibender hat sich schon lange von den Grenzen der namensgebenden Eifelstadt verabschiedet. Der Zusammenschluss aus Handel, Handwerk und Dienstleistung hat die Region im Fokus. Das dokumentieren auch die Orte der Zusammenkünfte - jüngst im neuen »Brohlbachstübchen« in Gamlen.

Der Blick in die Gesichter verriet, dass die erste große gemeinsame Aktion

des Jahres - das Frühlingsfest mit einem verkaufsoffenen Sonntag - ein voller Erfolg war. Gleiches soll jetzt auch für das Gewerbeparkfest am Römerturm gelten, das am Sonntag, 10. Juni, stattfindet. Geplant ist unter anderem eine Modenschau mit Firmenpräsentationen. Verschiedene Foodtrucks und eine große Tombola - im Gewinntopf sind als Hauptpreis ein Reise im Wert von 1.500 Euro und weitere hochwertige Einkaufsgutscheine - sollen

für einen unterhaltsamen Rahmen sorgen.

Im Rahmen eines Impulsvortrags stellte zudem Markus Pfeifer, Geschäftsführer der »Regionalmarke Eifel«, sein »starkes Netzwerk für Arbeitgeber, Gastgeber, Produzenten und Konsumenten« vor. »Qualitätsorientierung ist Zukunftsorientierung«, lautete sein Credo.

Das nächste Treffen der ARGE Kaisersescher findet am 9. Mai im Gasthaus Briese in Urmersbach statt. *Foto: Christa Herges*

